

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.502 • CEUTA Sábado 26 de Enero 1946 • EJEMPLAR: 25 CMS

Editorial

Voluntad de luchar

La batalla del abastecimiento, esencial problema en esta hora de restricciones, es tal vez la más alta preocupación del Gobierno español. No en vano en pleno Consejo de ministros, se tomó recientemente la decisión de conseguir el abaratamiento en los precios de las carnes que había alcanzado en el mercado negro u r alza ilícita que no se debía tolerar.

Consecuente con esta política de enérgica defensa contra los especuladores, el Gobernador Civil de Barcelona, ha comunicado recientemente a los periodistas que inspectores de la Fiscalía de Tasas habían girado visitas de inspección a los puestos de carnes en los mercados, levantando 30 actas y poniendo a los infractores a disposición de la Fiscalía.

Es dolorosa toda política de represión, pero necesaria cuando el afán de lucro y la prisa por enriquecerse no se detiene ante las más elementales necesidades de un pueblo: alimentos y vestidos, los dos pilares del mercado negro.

Cuanto se haga por luchar contra estos desaprensivos, redundará en bien del pueblo y es reserva de España.

Deseable es que se aumenten las raciones, que tengan libertad de ventas los artículos en el comercio. Tal es el pensamiento del Gobierno y sus esfuerzos en este sentido, pero mientras llega esa hora, que no se enriquezcan con el hambre y las necesidades, los que han hecho del estraperlo su ganancia más cómoda y mejor.

Guerra a los fuertes, a los poderosos y a los magnates que financian este escandaloso negocio. Y castigo más grande cuanto más alto estén. Que no hay cosa más bella, más grata, ni más hermosa a los ojos de los de abajo, que ver cómo la justicia de España se cumple también inexorable contra los que están arriba.

MISA EN LAS CALATRAVAS



La suprema Orden de San Raimundo de Peñafort ha organizado una solemne fiesta religiosa en la iglesia de las Calatravas de Madrid. Al acto que fué presidido por el ministro de Justicia, señor Fernández Cuesta, asistieron el presidente del Tribunal Supremo y entre otras personalidades los señores Arciniega y Casó Puigdollers.

Consejo de Ministros bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado

Se acordó pasar a las Cortes un proyecto de ley para ayuda del Estado al plan de electrificación de los ferrocarriles españoles

Madrid, 25.—En la Subsecretaría de Educación Popular se ha facilitado la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de ministros, celebrado bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado:

Fueron aprobadas las siguientes disposiciones:

Presidencia.—Decreto de ley sobre la aplicación a las industrias de producción cinematográfica de las prescripciones de la ley de 24 de noviembre de 1939 sobre ordenación y defensa de la industria.

Acuerdos del Consejo de ministros imponiendo por transgresión en materia de tasas, las siguientes sanciones:

A la Industria Aceleradora S. A., de Córdoba, multa de 500.000 pesetas y a "La Concha S. A. de Ciudad Rodrigo, una multa de 400.000 pesetas.

Gobernación.—Decreto por el que se regulan provisionalmente las haciendas locales.

Ejército.—Decretos ascendiendo a general de Brigada de Caballería al coronel don Luis Ponte Manso de Zúñiga y nombrándole jefe de la Brigada Mixta de Caballería de Marruecos.

Decreto por el que se concede la Cruz Blanca pensionada hasta su ascenso al empleo inmediato o el retiro, al teniente coronel de

Estado Mayor, don César Caldevilla.

Marina.—Expedientes de trámite y adquisiciones.

Aire.—Expediente de trámite.

Justicia.—Acuerdo del Consejo de ministros por el que se pasa a las Cortes el proyecto de ley sobre remuneración del personal judicial y fiscal del Tribunal Supremo.

Expedientes de indulto y de libertad condicional.

Hacienda.—Acuerdo del Consejo de ministros por el que se pasa a las Cortes un proyecto de ley de ayuda de Estado para la ejecución del plan de electrificación de la Red Nacional de Ferrocarriles Españoles.

Decreto sobre la emisión de Deuda perpétua interior al 4 por ciento para satisfacer al Instituto Nacional de Previsión la cantidad máxima de 371.250.000 pesetas.

Decreto sobre operaciones de Tesorería de las Corporaciones locales con el Banco de Crédito Local.

Agricultura: Decreto por el que se modifican varios artículos del reglamento de la pesca fluvial.

Decreto por el que se crea una nueva sección en el Instituto Nacional de Colonización.

Obras Públicas.—Decreto por el que se dictan normas para tomar parte en el concurso de provisión de vacantes en el Cuerpo de ingenieros mecánicos de ferrocarriles.

Decreto por el que se aprueba un plan extensivo de electrificación de líneas de ancho normal que constituyen la Red Nacional de ferrocarriles españoles.

Varios expedientes de obras.

Trabajo.—Decreto por el que se aprueban varias subvenciones para mitigar el paro.—CIFRA.

También dimite el embajador francés en Moscú

París, 25.—Se afirma que el embajador francés en Moscú, general Catroux, va a dimitir.—EFE.

ALBANIA

apoyada por Yugoslavia y Rusia solicita su ingreso en la O. N. U.

GRECIA SE OPONE, ACUSANDOLA DE HABER COLABORADO CON EL FASCISMO ITALIANO

El EAM pide que Inglaterra retire sus fuerzas de Grecia

ALBANIA SOLICITA SU INGRESO EN LA ONU

Londres, 25. — Albania, por medio de la delegación yugoeslava, ha solicitado su ingreso en la ONU, según ha declarado el presidente del Consejo de Seguridad. — EFE.

GRECIA SE OPONE, ACUSANDOLA DE HABER COLABORADO CON EL FASCISMO ITALIANO

Londres, 25. — El portavoz de la delegación griega en la ONU ha declarado a un corresponsal de la Agencia United Press que su país se opondrá a que Albania ingrese en la Organización porque esta nación combatió los intereses nacionales griegos. Agregó que Albania apoyó activamente la política fascista italiana y que también participó en la operación de los griegos. La solicitud de Albania, apoyada por Rusia y Yugoslavia,

ha constituido una sorpresa.

Se ha acordado de una manera oficial que la cuestión albanesa se aplaza hasta la segunda parte de la Asamblea.

El portavoz de la delegación griega relacionó la maniobra ruso-yugoeslava para que Albania ingrese en la Organización con la actual ofensiva rusa contra la política británica en Grecia, que entre otras tiende a que las tropas británicas evacúen el país tan pronto como sea posible.

Finalmente dijo el portavoz que es imposible que Grecia acceda a la admisión de Albania, mientras no esté arreglada la disputa de la frontera greco-albanesa, en el norte de Epiro.—EFE.

EL JEFE DE LA DELEGACION PERSA EN LA ONU, DISPUESTO A EXPLICAR EL CASO DE AZERBAIYAN

Londres, 25.—El jefe de la delegación persa en la ONU ha declarado que su Gobierno está dispuesto a contestar cuantas preguntas se formulen por el Consejo de Seguridad en relación con la nota rusa que se opone al estudio por el Consejo del caso persa.—EFE.

EL EAM PIDE A LA ONU QUE INGLATERRA RETIRE SUS TROPAS DE GRECIA

Londres, 25. — La Comisión central del EAM ha enviado un telegrama a la Asamblea general de la ONU en el cual exige que retire Inglaterra sus tropas de Grecia, según noticias de origen soviético.

Acusa a los monárquicos de actos de terror y de la situación en el país que es contraria a las decisiones de Yalta.—EFE.

UNA CONVOCATORIA DEL ESTADO MAYOR MILITAR DE LA ONU, EN LONDRES, HA SIDO APROBADA POR EL CONSEJO DE SEGURIDAD

Londres, 25.—El Consejo de (Pasa a la página 6.)

TRAMITACION de la crisis francesa

Después de cuatro días de negociaciones los tres grupos políticos llegan a un acuerdo

París, 25.—Los tres principales partidos de la Asamblea Nacional francesa, comunistas, socialistas y populares republicanos, han publicado anoche un comunicado para confirmar que han llegado a un acuerdo en la formación de un Gobierno tripartito de coalición. El acuerdo ha sido alcanzado con bastantes dificultades después de cuatro días de continuas negociaciones y ha sido aprobado ya por los grupos parlamentarios.

Los puntos del acuerdo son en general los mismos del programa convenido con el Gobierno de De Gaulle.

Se ha acordado que sigan en vigor las medidas y acuerdos aprobados por la Asamblea nacional antes de la dimisión de De Gaulle.—EFE.

UNA CONTRAPROPUESTA DE LOS COMUNISTAS AL PROGRAMA ECONOMICO ELABORADO POR LOS SOCIALISTAS

París, 25.—El Partido socialista ha aprobado el programa económico.

Los comunistas han presentado una contraproposición cuyos puntos principales son: reorganización del Ejército con reducción de los efectivos de soldados y créditos, disminución del número de funcionarios del Estado, confiscación de las propiedades francesas en el extranjero, confiscación de las fortunas de los traidores y colaboracionistas, y aumento de los ingresos fiscales mediante la simplificación del complicado sistema tributario actual.—EFE.

Churchill

visitará Cuba Será huésped de honor de Gobierno



Londres, 25.—Churchill visitará Cuba como huésped del Gobierno cubano, para donde saldrá el martes o el miércoles próximo desde Nueva York.—EFE.

¿Vuelve a París De Gaulle?



París, 25. — De Gaulle, acompañado de su esposa, salió el viernes por la tarde de su residencia con dirección a París.

Se desconoce su destino.

APOLO

Sesión continua desde las 5. Grandioso estreno de la producción FILMOFONO

SENDAS SINIESTRAS

Una gran película de emociones y original argumento. Otro grandioso éxito en nuestra pantalla.

Nuestro próximo estreno: ROBE UN MILLON con GEORGE RAFT

Y después prepárense a ver la película más cómica e inverosímil que puedan imaginar.

Se trata de la producción PARAMOUNT distribuida por MERCURIO FILMS de la serie "Rutas"

RUTA DE MARRUECOS

BING CROSBY el gran actor de SIGUIENDO MI CAMINO; DOROTHY LAMOUR, la estrella de UNION PACIFICO y el estupendo humorista BOB HOPE unidos en una graciosísima y suntuosa película.

Risitas, canchales románticos y risueñas en un ambiente árabe.

RUTA DE MARRUECOS



SANTORAL DEL DIA

26 de enero, sábado. Santos Policarpo, Teógenes, Obispos mártires; Paula, viuda; Balilde, reina; Beata Margarita de Hungría, virgen. — Rito Doble. — Ornamentos rojos.

SALVE DE LA PATRONA

Esta tarde a las siete, se expone a Su Divina Majestad, rezándose el Santo Rosario, letanías, bendición y reserva en la iglesia de Nuestra Señora de África. Después de estos ruidos, se canta solemne Salve con asistencia de la Junta Directiva y hermanos de la Asociación de caballeros de Santa María de África.

VIGILIA

En la parroquia de Santa María de los Remedios, se celebra esta noche la Vigilia del mes actual; del turno tercero de esta Sección Adoradores Nocturna, empezando a las diez y treinta. Se aplica dicha Vigilia por el alma de don Antonio Gudín García (q. e. p. d.) La Misa, que es pública, se celebra a las seis de la mañana.

REUNION

Esta noche a las ocho se reúne el Consejo directivo de la Adoración Nocturna, con los delegados natos y de los turnos, bajo la presidencia del señor director espiritual de la Obra, muy ilustre señor don José Rodríguez-Martín y Fernández, con el fin de proceder al nombramiento de candidato para la presidencia de la Sección en el año actual.

HORARIO DE MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

A las 6, en la parroquia de los Remedios, con expiación de S. D. M.

A las 7'30, en la capilla del Hospital de la Cruz Roja.

A las 8, en la Catedral, parroquia de los Remedios; iglesia de San Francisco y del Valle y capillas del Hogar de Nuestra Señora de África (barriada de Jadú) y del Palacio Arzobispal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray).

A las 8 y 30 en la parroquia del Sagrario (Virgen de África).

A las 9, en la iglesia de San Francisco.

A las 9 y 15, en la Santa Iglesia Catedral, siendo cantada y

A las 9'30, en la parroquia de los Remedios.

A las 10, en la iglesia de



En nuestra visita de ayer mañana, fuimos recibidos por el alcalde, señor Ruiz Sánchez, quien nos manifestó que a última hora de la tarde se reuniría en su despacho la Comisión especial designada para el estudio de la reforma de la Ley tribu...

se celebrará el acto de la inauguración de la Exposición en el Centro de Hijos de Ceuta, al cual han sido invitadas las autoridades locales, así como otras destacadas personalidades, que han prometido su asistencia.

También nos dijo, que esta noche a las 10.30 acudirá al auditorio de Radio Ceuta, desde cuyo micrófono hará la presentación verbal de la exposición de fotografía del señor Calvache, a la que seguirá una breve conferencia del autor sobre sus impresiones de la antigua Celt...

Don Francisco Ruiz Sánchez nos manifestó, asimismo, que la víspera había hecho una visita al Excmo. señor Delegado Gubernativo don Enrique Rodríguez de la Herranz, con el que tuvo un amplio cambio de impresiones de cuestiones relativas a temas muy importantes relacionados con nuestra ciudad.

Ayuntamiento de Ceuta

IMPUESTO DE LUJO AVISO

Se recuerda a todos los contribuyentes afectados por el impuesto de lujo (Fondas, Hoteles, Restaurantes, taxímetros, Peluquerías de señoras y caballeros, Confiterías y Cabarets), que el próximo día 31 termina el plazo voluntario para el cobro de la cuota correspondiente al mes de enero del mencionado impuesto, bien entendido que transcurrido el mismo se procederá al cobro por vía ejecutiva de apremio.

Ceuta, 25 de enero de 1946.

EL ALCALDE,

Francisco Ruiz Sánchez

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario llame al teléfono 799

San Francisco.

A las 10'15, en la parroquia del Sagrario (Virgen de África)

A las 10'30, en la iglesia de San José (barriada de Jadú) y en la capilla del Convento de Religiosas Adoratrices.

A las 11, en la Catedral: Parroquia de los Remedios e Iglesias de San Francisco y de Todos los Santos (barriada de la Almadraba).

A las 11'30, en la Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe).

A las 12, en la Catedral, parroquia del Sagrario (Virgen de África) e Iglesia de San Francisco.

SANTORAL PARA MAÑANA

27 de enero, Domingo III después de la Epifanía. — Santos Juan Crisóstomo, obispo; Vitalba no, papa; Julián, Avito, Dativo, Vicente, Dacio, Beato, mártires; Mauro, obispo. — Rito Semidoble. — Ornamentos verdes.

ADORACION REAL, PERPETUA Y UNIVERSAL DEL SANTISIMO SACRAMENTO

El próximo domingo día 27 celebra (D. M.) esta Asociación, los cultos mensuales en la Parroquia de Santa María de los Remedios.

Por la mañana a las nueve, Misa de Comunión.

Noticias Locales

EFEMERIDES LOCAL 26 de enero de 1919. Se celebra un banquete -homenaje en honor del alcalde, don Isidoro Martínez Durán.

SALUDO Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro querido amigo el acreditado comerciante don Antonio Domínguez de Villamanta, que regresó de su viaje de la Península. Bien venido sea tan buen amigo.

CRUZ ROJA El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 145.

FALLECIMIENTO Después de una larga y penosa enfermedad dejó de existir, días pasados a los 19 años de edad, el joven Elías Alfón, hijo del conocido comerciante de esta localidad don José Alfón, que en 1924, desempeñara la Alcaldía de Ceuta. Entre sus muy numerosas amistades, la noticia ha causado general sentimiento, y por cuyo motivo le enviamos nuestro sentido pésame.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

F.E.T. y de las JONS Auxilio Social Emblema: "SALAMANCA" Debiendo celebrarse el próximo domingo día 27 del actual la segunda cuestión ordinaria del corriente mes, se recuerda a los dueños de locales afectados por la disposición sobre cuestiones, la obligación que tienen de proveerse de los correspondientes emblemas, a cuyo efecto pasarán a retirarlos por esta Delegación Provincial de "Auxilio Social", calle General Queipo de Lano núm. 2, durante la tarde del sábado día 26 y en todo el domingo día 27. Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta 25 de Enero de 1946. Saludo a Franco. — Arriba España!

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA Por expender boletines alcohólicos a los musulmanes, en el establecimiento de su propiedad, ha sido sancionado con DOSCIENTAS CINCUENTA PUNTOS de multa el industrial de esta ciudad DON TIBURCIO BORBOLLA TRESPALCIOS. Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 25 de enero de 1946. EL DELGADO

El alumbrado público

Ya en ocasión anterior, nos hemos ocupado de este asunto. En la última sesión los tenientes de alcalde señores Arias Pedro-Arenas y Mateo López, plantearon la cuestión en términos muy apremiantes, y según el acuerdo tomado, se iba a conminar a la Empresa de Alumbrado, para que de forma rápida se diese una solución conveniente a este problema. En estos últimos días, son un gran número de vecinos de calles interiores, los que se quejan ya que la falta de luz en la población constituye un verdadero peligro para todos.

Hablábamos en nuestro escrito anterior, del lamentable estado en que se encuentran las calles de 18 de Julio y Calvo Sotelo, en las que en el trazo comprendido desde la Plaza de San Sebastián hasta el inmueble de la Comandancia de Marina próximo ya a la calle Alfau, no había ni una sola luz, y lamentándolo mucho por nuestra parte, hemos observado en un rápido paseo que dimos ayer que las cosas continuaban en el mismo estado, pese a que estas dos calles constituyen una de las arterias principales de la ciudad. Confiamos en que, por quien proceda, se tome cartas en este asunto, y que se sancione convenientemente este lamentable estado de cosas.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura Españolto, 24, MADRID. Representación en Ceuta Millán Astray, 7. Teléfono 799

CERVANTES Cualquier día de la semana es bueno para un buen film. HOY sábado 26 enero. Desde las CINCO.

20th Century Fox "La marca de los mayores triunfos". con motivo de su 30 aniversario, presenta una magnífica y maravillosa producción, con SE FIEL A TI MISMO Un espectáculo que recordará mucho tiempo. Próximo estreno:

BUD ABBOTT LOU COSTELLO DOS CABEZUDOS con Peggy Ryan y PHIL SPITALNO con su orquesta femenina ES UN FILM UNIVERSAL

Instituto Hispano Marroquí de Ceuta

Se pone en conocimiento de los alumnos que estén matriculados en este Instituto para las clases de ARABE VULGAR que las mismas se reanudan a partir del día de hoy y horas de 8 a 9 de la tarde. Ceuta 25 Enero 1946.

ANUNCIOS BREVES Compras y ventas VISITENOS antes de vender su máquina de escribir. Pagamos más que nadie. Comercial Maza VENDO máquina escribir seminueva. General Franco, 6. (Portería) VENDO tienda comestibles con vivienda. Razón José Moya. Felange Española 69. Traspasos TRASPASO tienda con o sin existencia en Calvo Sotelo 90. Razón en esta Administración.

Varios AGENTES Comerciales los solicita, en todas las poblaciones importantes, gran fábrica de toda clase de artículos moldeados de Bakalita y similares. Indispensable introducidos en el comercio y la industria local. Escribir con referencias y casas representadas a L. E. P. I. S. A., departamento ventas y propaganda. Calle Encina número 2. Barcelona.

Jabón para baño "ALGAS" espumoso, suave perfumado. Una pastilla, 2,50; tres, 6,95. Perfumería "ROMA" Cervantes 8

HISPANO FOXFILM S. A. E.



«LA MARCA DE LOS MAYORES TRIUNFOS»

Después de haber presentado con motivo de su

30 aniversario

sobre la pantalla del
CERVANTES
los grandes triunfos
El Obstáculo
GUADALCANAL
AMOR Y PERIODISMO

Ofrece hoy en el referido local:

TURONE J O A N
POWER-FONTAINE

THOMAS MITCHELL HENRY STEPHENSON

Director ANATOLE LITVAK



Se fiel a TI MISMO

Y PARA FECHAS PROXIMAS
CERVANTES

prepara el estreno de estos otros triunfos de la misma primera marca mundial:

ERAN CINCO HERMANOS...

Anne Baxter, Thomas Mitchell

CONCIERTO MACABRO

George Sanders, Linda Darnell

LA REINA DE LA CANCION

Alice Faye, Don Ameche, Henry Fonda, Edwar Arnold, W, William

LA ZARINA (De Lubitsch)

Tallulah Bankhead, Ch. Coburn

EL VENCEDOR DE NAPOLEON

Robert Donat, Robert Morley

VIUDAS DEL JAZZ

G. Montgomery, Lyan Bari



Ceuta favorecida por la suerte

En el sorteo de ayer La Mascota repartió el premio segundo, las aproximaciones y cuarenta centenas

Un limpiabolos, casi se desmaya, pero el de la suerte no aparece

La diosa Fortuna desde hacía algún tiempo parecía tener olvidada a Ceuta, y no la favorecía con su dádiva.

Pero, al fin, ayer, nuevamente se mostró pródiga con nosotros, y en abundancia colmó nuestros deseos, haciéndonos el regalo de su premio segundo, más una nubecilla de aproximaciones y centenas.

LA PRIMERA NOTICIA

Cuando nuestro servicio de información nos trajo la agradable noticia de que el 30.242, había sido premiado con el segundo premio de 60.000 pesetas, nos lanzamos a la "rua" en busca del feliz mortal a quien le hubiese correspondido tan agradable obsequio.

Pero, el numerito se mostraba esquivo, y ha jugado mucho tiempo al esconder o a nuestro dinamismo, y hasta muy entrada la noche no pudimos confirmar que el número premiado había sido expedido por la afortunada administración de la calle Falan-

de España, que lleva por nombre "La Mascota".

esparcimiento nos parecieron posible para que la noticia hubiese cundido, pero fué inútil nuestro "rodeo". Nadie sabía nada. Cuando llegamos al Vicentino, la simpática dependienta de aquel establecimiento, nos aseguró que un mozaibete que por allí vende lotería, había dicho que él había vendido dos series a unos caballeros, al parecer, forasteros.

Nos lanzamos decididos a la captura del "vendedor", pero cualquiera diría que se la había tragado la tierra. Al fin hallamos al que le proporciona los billetes para venderlos, y después de una larga búsqueda entre unas relaciones interminables de números, nos convencimos que las afirmaciones del "chaval" habían sido equivocadas, y que los forasteros que él decía no se habían llevado los billetes.

OTRA PISTA : : : : :
Alguien nos indicó un limpiabolos de los que deambulan por el Revellín, que era poseedor

Tan sólo era un 16.000.

Sin decir palabra, aún pálido, recogió los papeles del suelo, colocó los bártulos de limpieza en su banquillo y sin terminar el servicio, cabizbajo y mohino, echó Revellín abajo, murmurando frases de lamentaciones para su mala suerte.

Varias pistas más se nos dieron, pero, seguidas rápidamente, todas se fueron desvaneciendo. En resumen, que abandonando nuestra búsqueda, nos retiramos a escribir estas líneas, también bastante decepcionados.

ES SEGURO QUE EL PREMIO ESTA EN CEUTA

Cuando llegamos a la redacción, encontramos que nos esperaba el encargado de la administración "La Mascota".

Expuesto nuestro interés, nos manifestó que estos billetes había sido una segunda reinesa que se le había hecho, y, que tan sólo la había recibido anteayer. Que la cantidad de billetes recibidos era de 200 y que todos habían

LA MASCOTA

LA UNICA Y VERDADERA

Reanuda su racha de premios gordos con el segundo del sorteo de ayer

número 30.242

premiado con 60.000 pesetas

Las dos aproximaciones y ¡CUARENTA BILLETES DE CENTENA!

No dude en jugar siempre en

La Mascota

Falange Española número 8

de un décimo del número favorecido y haciéndole una seña, pusimos displicentes nuestro pie en el banquillo. Cuando había comenzado su faena de limpieza, sin darle la menor importancia a la cosa, le dijimos:

BUSCANDO LA ADMINISTRACION

Recorrimos las tres administraciones que existen en Ceuta, pero por ser día de sorteo, las administraciones suelen abrir más tarde sus despachos, y hubimos de esperar a entonces para informarnos. Ya a las cinco, pudimos saber que la de la Plaza de San Sebastián no había sido, y un poco más tarde, que tampoco había tenido esa suerte, la de la calle José Antonio Primo de Rivera.

Había la seguridad de que no podía ser otra que "La Mascota" quien hubiese vendido el segundo premio, pero nos informamos de que hasta que regresase del campo, el encargado, desde, aprovechando el descanso del día había ido, no sería posible pedirlo comprobar.

EL 30.242 ES UN NUMERO MISTERIOSO : : : : :

Recorrimos bares, cafés, restaurantes y cuantos lugares de

de un décimo del número favorecido y haciéndole una seña, pusimos displicentes nuestro pie en el banquillo. Cuando había comenzado su faena de limpieza, sin darle la menor importancia a la cosa, le dijimos:

—¿Donde compraste el décimo?

Nos miró estupefacto, creyéndonos unos bromistas, rió de buena gana lo que él creía una broma, más al vernos serios, insistiendo en nuestra pregunta, palideció y nos pidió un poco de agua. La bebió y también echó mano a la cartera que llevaba en un bolsillo interior de la americana. Sacó ésta, y al instante un gran montón de papeles cayó al suelo. Tembiándole las manos, bucéo entre ellos y, al fin, exhibiéndonos frenético, un décimo, nos dijo:

—Este es! —y rápidamente lo desdobló per. Oh, desgracia!, no era el segundo premio,

sido colocados en Ceuta, aunque por no tener los libros a mano, no podía esclarecernos quien hubiera podido ser el vendedor que hiciese la venta.

Por consiguiente, aunque fallida nuestra intención de ofrecer a nuestros lectores una información completa sobre la persona que haya sido favorecida por la suerte, al menos hemos podido confirmar con satisfacción, que el premio ha quedado en Ceuta, pues en Ceuta se vendió, y que además tiene la "chorrera" de que se pagaran igualmente a ceutíes, las dos aproximaciones más cuarenta billetes favorecidos con la centena.

Y prometiéndonos que mañana procuraremos ser más explícitos y proporcionar los detalles que hoy no nos fué posible, felicitamos muy sinceramente al anónimo poseedor de los billetes premiados, deseándole disfrute con salud y alegría de la lluvia de oro, que tan inopinadamente le ha entrado por sus puertas.



LOS DEPORTES

En secreto

Bien, queridos, muy bien. A muchas horas aún de que ceuties y santanderinos salten al Estadio Alfonso Murube ya puede calcularse que el año... va a ser de época. Con un entusiasmo y una decisión que maravilla, mayores y pequeños se apresuran a retirar sus localidades, acudiendo sin titubeos al llamamiento que el club le ha hecho. Demostración osada y palpable de que en nuestra ciudad hay afición y de que el mayor deseo es que prospere. Ya en el aspecto deportivo, como en el económico.

Y no es solo la afición. Nuestras Autoridades, también vivamente interesadas por el porvenir de nuestro club, prestan al mismo su apoyo y ayuda material. Trescientas pesetas acaba de dar nuestro Ayuntamiento por el palco que posee en propiedad. Y otras sumas parecidas entregaron las restantes Autoridades y cuantos señores o familias usufructúan los palcos existentes en nuestro Estadio.

Bello y deportivo rasgo el suyo. Y que debiera servir de ejemplo. La pena es que hay pocos palcos disponibles ¿no?

La primera entrada para el encuentro Ceuta-Santander fué retirada cuando aún no estaban a la venta y la adquirió un hijo de Ceuta, en la actualidad jefe del Ejército, a las ocho y media de la noche del pasado jueves.

Otra demostración ésta de que el entusiasmo y el altruismo de nuestros aficionados es, en estos momentos en que el equipo parece haber recuperado su antigua furia y encontrado el camino de hacer goles y alcanzar victorias, digno de todo elogio y hará posible ese entradón a que antes aludíamos.

Leemos: "Medina arranca unas tablas".

¡Caracoles con los maestros del ajedrez! Hasta aquí sabíamos que el que más o el que menos tiene sus caprichos o sus manías mientras desarrollan la jugada. Unos se fuman unos tremendos habanos, otros chupan caramelos, hay también quien se muerde las uñas...

¡Pero arrancar unas tablas! ¡Es el colmo! ¿Qué quería hacer Medina con esas tablas? ¿Un nuevo y flamante tablero? ¿Una cajita donde enviar chorrillos irguiles a sus amigos?

Pero, volvamos al Ceuta-Santander...

Para decir que mañana el Ceuta se anotará otro resonante triunfo.

Sí, no lo duden ustedes. El 4 a 0 que nos metieron en El Sardinero es una espinita que ya está haciendo sangrar de lo lindo a nuestros muchachos. Que arden en deseos de desquite. Y de que otro cargue con los vidrios rotos.

El Santander es equipo sumamente peligroso. Dentro acostumbra a golear... que dá gusto y fuera... es un especialista en el arte de aminorar distancias en el marcador.

Sin embargo, aún no sacó un sólo punto de sus múltiples desplazamientos. Y no creemos que en Alfonso Murube vaya a hacer una excepción.

El titular le saldrá arreando sin contemplaciones.

No diremos, sin embargo, cuando se producirá ese cuarto de hora de avalancha, como ante el Zaragoza. Conviene guardar el secreto para que los montañeses continúen escamados.

DON FILIPON

La Liga en su próxima jornada

Atlético de Bilbao, Sevilla y Atlético Aviación visitarán Buenavista, Chamartín y Las Corts

ELLO SERVIRA PARA MEDIR LAS POSIBILIDADES DEL OVIEDO, MADRID Y BARCELONA

El Ceuta recibe al Real Santander. - Comienza la fase intermedia de Tercera División

PRIMERA DIVISION

- Madrid-Sevilla (1-2)
- Castellón-Gijón (0-4)
- Celta-Español (1-4)
- Hércules-Alcoyano (1-3)
- Barcelona Aviación (0-2)
- Murcia-Valencia (0-2)
- Oviedo-A. Bilbao (1-2)

SEGUNDA DIVISION

- Ceuta-Santander (0-4)
- Salamanca-Córdoba (1-1)
- Betis-Tarragona (1-4)
- Mallorca Zaragoza (2-4)
- Coruña-Xerez (0-2)
- Sabadell R. Sociedad (2-0)
- Granada-Ferrol (0-1)

TERCERA DIVISION

- Leonesa Ponferradina
- Imperio-Orensana
- Valladolid-Pontevedra

- Tanagra-Sestao
- Arenas Popular
- Baracaldo-Torrelavega

- Reus-Badajoz
- Arenas Z.-Logroñés
- Maestranza Júpiter

- Levante-Constancia
- Albacete-Elohe
- Almansa-A. Baleares.

- O. Jaen Toledo
- Caceres-Badajoz
- Meilla-Málaga

Cuando más decidido y vigoroso es el caminar de unos hacia el título y cuando mayor es el esfuerzo de otros por eludir la promoción o el descenso, nos llega esta XVII jornada. Una jornada que, como verán, no tiene desperdicios. Favoritos y amenazados encontrarán las mayores dificultades. Y todo pronóstico por tanto resultará aventurado. Esta del domingo en Primera División se nos antoja una jornada decisiva. Y ella será la que nos aclare muchas cosas. Sobre todo las verdaderas posibilidades de ovetenses, madrileños y catalanes que, pese a actuar en sus respectivos campos, pudieran sufrir un serio contratiempo. No hay que olvidar que los Atlético y el Sevilla son conjuntos capacitados para las más difíciles empresas. No ignoramos que vascos y sevillanos siguen aspirando al título y que el Aviación necesita salir de la zona de negativos.

Igual sucede con los demás partidos. Múltiples dificultades para los visitados, entre los que se cuentan el Hércules y el Murcia que pudieran hundirse aún más al tener como adversarios a alcoyanistas y valencianos. El Celta tropezará con un Español decidido a salvarse y el Castellón con un Gijón que... acostumbra a hacer sus ojetos.

500 ni 600
Ahora se trata de
1.500 pesetas!
"ene una quiniela"
LA PERLA

En Segunda División pueden y deben vencer el Coruña, Mallorca, Granada y Ceuta, mientras que Sabadell, Salamanca y Betis no encontrarán fácil el camino de un marcador favorable. De entre todos los encuentros destaca el de la Cruz Alta, a donde acude una Real Sociedad, que ahora parece que carbura bien.

Nuestro titular ha de salir forzosamente favorito ante el Real Santander. Tras su meritorio empate de El Sardinero, su moral ha crecido en muchos enteros. Por encima ya del Zaragoza y del Xerez en la clasificación real, otro ha de ser el ánimo de sus componentes en cuyo haber cabe anotar dos victorias y un empate en sus tres últimas actuaciones tenidas.

Claro que sin una excesiva confianza ni dejándolo todo al azar. El Santander es uno de los equipos más peligrosos en terreno contrario. Lo prueban sus derrotas reducidas en Sevilla, Granada, Salamanca, Córdoba y Ferrol, donde su delantera hizo peligrar los triunfos caseros, evidenciándose, además como una de las mejores de la Segunda División. Frente a él habrá que jugar mucho si se quiere seguir triunfando y... teniendo muchas probabilidades de escapar del peligro que acarrear los últimos lugares.

El domingo se inicia la fase intermedia de Tercera, donde 30 clubs se disponen a hacer valer su derecho a esos seis puestos que clasifican para la ronda final de ascenso y promoción a Segunda. Baracaldo-Torrelavega, Levante Constancia y Caceres-Badajoz son a nuestro juicio los encuentros más sobresalientes de esta su primera jornada. --PP.

SOCIEDAD DEPORTIVA CEUTA

AVISO
Al objeto de aliviar en parte la crítica situación económica que en los momentos actuales atraviesa esta Sociedad, la Junta Directiva de la misma, se ha visto en la necesidad de declarar DIA DEL CLUB, el partido del próximo domingo contra el Santander. En su virtud, para este encuentro quedan anulados los pases de favor, abonos de Temporada y tarjetas de Socios, teniendo reservadas sus respectivas localidades, hasta las 20 horas de sábado.

LA DIRECTIVA
AFICIONADO EL CEUTA NECESITA tu ayuda Y NO DEBES REGATEARSELA

ACOTACIONES

ANTE EL PARTIDO CEUTA REAL SANTANDER

Tenemos a la vista para el domingo al Real Santander que se nos presenta como enemigo de cuidado, máxime si se tiene en cuenta la crecida derrota que le ha propinado al Betis el domingo pasado en el Sardinero. Por otra parte, ni que decir tiene que éste encuentro entre montañeses y ceuties na de revestir carácter de máximo interés tanto más cuanto que el Ceuta se encuentra en período de franca recuperación, ya que el empate del Sardinero le hizo, sin duda, recobrar moral, de lo que se deduce que su clase ha mejorado notablemente.

Peró es necesario, ahora más que nunca, que nuestro equipo, el que pasea el nombre de Ceuta por todas las regiones de España se vea una vez más asistido del entusiasmo cálido y ferviente de sus buenos aficionados. Que estos llenen las gradas; que griten hasta enroquecer. Son hoy necesarias esas voces alentadoras, pero que sean muchas, infinitas; que el Estadio se vea lleno de hinchas, puesto que esto es otro factor que anima a los jugadores, porque se ven asistidos de una afición que les ins-

pira confianza, que les admira; en fin, porque es además el Día del Club; y ese día más que ninguno, hay que poner de manifiesto la deportividad de esta gran ciudad mediterránea, patentizado ese entusiasmo inequívoco que nos permite mantenernos incólumes, cueste lo que cueste; que podamos decir muy alto que el Ceuta no se muere, porque todos aportamos nuestro granito de arena para que el pabellón deportivo de Ceuta ondee por todos los ámbitos con glorioso tesón.

¿Qué significa para nosotros tan pequeño sacrificio, cuando nos queda la satisfacción del deber cumplido como deportistas? ¿Que el domingo sea el día de ayuda moral y material; que no se desperdicie tan hermosa ocasión como la que se nos presenta; que el público de Ceuta sea ese fiador apeteído por el deporte nacional, que coime las justas aspiraciones balompédicas de este trozo de España; que no se regateen sacrificios, cuando estos se hacen tan necesarios para la continuidad del fútbol ceutí.

ELRICA

APRESURATE A ADQUIRIR TU ENTRADA...
Mañana.. ia lo mejor es demasiado tarde!

UNDERWOOD Academia de Mecanografía
PRECIOS ECONOMICOS
Almacén de música
M. Fernández Benitez S. L.
FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

BOLETIN Meteorológico
Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:
Presión media: 768.
Temperatura máxima a las 14'30: 12'5 grados
Temperatura mínima a las 6'45: 8'2
Temperatura media: 10'2.
Humedad relativa media: 55%.
Dirección dominante del viento: NW.
Velocidad media del viento: 15 kilómetros.
Horas de sol: 9'35.
Lluvia en las 24 horas: 0'0.
Estado del cielo: casi despejado.
Estado del mar: marejadilla.

TETUAN
INAUGURACION DE LAS NUEVAS OFICINAS DEL BANCO POPULAR DE LOS PREVISORES DEL PORVENIR
Mañana domingo día 27 a las seis de la tarde tendrá lugar la solemne inauguración de las nuevas oficinas que el Banco Popular de los Previsores del Porvenir ha montado en esta ciudad, calle O'Donnell, número 11, en consonancia con el desarrollo cada vez más próspero de sus actividades bancarias en la capital del Protectorado.
En nuestra edición correspondiente daremos la reseña de este acto.

CEUTA y R. Santander
en pos de dos valiosos puntos
Mañana en Alfonso Murube
AFICIONADO EL CEUTA NECESITA tu ayuda Y NO DEBES REGATEARSELA

Grupo de Tiradores de Iñi número 1
Necesitando adquirir este Grupo 3 pares de plañillos para Banda, 144 Boquillas de corneta, 140 parches para Tambor de 46 c/m y 48 parches para Bombo de 51 c/m, se saca a concurso su adjudicación por el presente anuncio, admitiéndose ofertas hasta un mes después de la fecha de publicación del presente anuncio. Advirtiéndose que el material que ha de emplearse será de producción Nacional.
Todas las casas o fábricas a quienes pueda interesar este concurso, dirigirán sus ofertas bajo pliego cerrado, a la Representación del expresado Grupo en la Plaza de Tetuan.
El importe del presente anuncio, será por cuenta del adjudicatario.

LOTERIA NACIONAL

Lista de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

Premiados con 300 ptas.

CENTENA				
476	433	657	884	589
916	429	277	168	981
945	712	136	810	835
203	286	263		

MIL				
990	471	983	013	496
533	904	029	807	791
452	841	907	331	625
762	967	829	691	939
872				

DOS MIL				
787	791	222	608	766
603	864	047	059	291
134	201	610	923	731
552				

TRES MIL				
801	413	789	757	678
924	820	570	619	575
590	744	028	886	089
221	780	851	897	

CUATRO MIL				
813	118	834	163	508
953	199	836	383	383
376	019	993	925	

CINCO MIL				
42	6968	921	232	087
288	361	467	543	800
758	992	704	525	062
171	855	743		

SEIS MIL				
800	244	134	320	556
501	405	264	883	809
632	438	418	588	053
350	709			

SIETE MIL				
041	554	785	797	269
967	389	958	988	865
170	430	761	398	862
567	710	138	795	177
246				

OCHO MIL				
883	363	438	835	365
520	620	495	218	531
529	789	983	433	443
780	240	654		

NUEVE MIL				
594	857	400	175	830
596	500	352	946	892
455	997	787	192	005
214	404	939	079	219
846				

DIEZ MIL				
598	078	846	888	886
649	890	268	250	581
648	155	059	256	557
836	310	295	812	238

ONCE MIL				
027	199	656	151	664
867	468	530	984	053
448	739	432	778	

DOCE MIL				
652	333	502	094	263
300	938	316	509	110
597	373	402	688	623
797	992	941	922	610
694	825			

TRECE MIL				
125	386	440	945	948
257	725	930	295	073
775	807	462	381	809
476	812	146	091	449
707	188	234	011	073

CATORCE MIL				
629	180	544	093	710
254	098	499	073	577
185	207	935	153	847
538	915	400	978	893
692	666	314		

QUINCE MIL				
928	978	807	481	619
037	858	016	569	538
253	576	423	841	256
096	480	910	049	640
333	678	687	215	

DIECISEIS MIL				
301	045	329	570	749
874	294	617	652	477
109	875	534	553	279
575	822	304	628	856
926				

DIECISIETE MIL				
186	600	351	149	547
108	295	644	797	504
044	519	268	912	

DIECIOCHO MIL				
432	696	908	818	946
553	886	794	941	596
790	833	959	475	819
136	519			

DIECINUEVE MIL				
376	591	466	589	261
973	508	813	464	768
564				

PREMIOS MAYORES

PREMIADO CON 125.000 PTAS. 16.632

Almería, Madrid, Barcelona y Talavera.

PREMIADO CON 60.000 PTAS. 30.242 CEUTA

Barcelona, Oviedo, Cádiz, Palma de Mallorca, Bilbao, La Coruña, Dos Hermanas y Madrid.

PREMIADO CON 20.000 PTAS. 2.815

Barcelona, Bilbao, Sevilla y Madrid.

PREMIADOS CON 1.500 PTAS. 10.296.

1.—Madrid, Barcelona, Cartagena, Pueblo Nuevo, Sevilla.

10.296. — La Coruña, Lugo, Cáceres, San Sebastián, Zaragoza, Sevilla, Bilbao, Barcelona.

20.170. — San Martín de Valdeiglesias, San Sebastián, Barcelona, Málaga, Murcia, Zaragoza, Melilla, Jerez y Valladolid.

15.208. — San Sebastián, Málaga, Santiago de Compostela, Sevilla, Valencia, Vigo, Jerez y Madrid.

27.656. — Barcelona.
39.002. — Madrid.
44.274. — Madrid.
49.910. — Barcelona.

616	947	040	719	145	806	446
474	516	919	339	389	425	773
060						

VEINTE MIL						
278	394	081	153	145	694	809
318	421	343	843	746	925	939
506	959	048	134	208	148	

VEINTIUN MIL						
507	868	154	152	760	900	959
894	644	991	368	709	748	638
065	595	960	888	663	097	335
674	035	639				

VEINTIDOS MIL						
176	896	537	207	682	489	543
606	577	018	017	595	732	486
237	267	437	868	108	305	551
334	888	479	000	044	205	690
428	532	374	508	376	967	412

VEINTITRES MIL						
087	110	594	961	973	582	103
198	667	969	035	658	793	537
011	690	544	806	000	336	793
570	239	133	393	090	055	

VEINTICUATRO MIL						
664	494	978	246	397	559	055
847	955	800	265	205	391	322
648	444	856	752	177	588	808
366	872	339	770	690	012	791
541						

VEINTICINCO MIL						
370	003	119	547	830	847	575
674	807	087	533	986	656	662
130	403	506	951	836	475	797
743	632	686	787	891		

VEINTISEIS MIL						
052	573	947	788	866	739	357
874	049	981	765	146	706	264
731	560	050	334	063	728	421
139	496					

VEINTISIETE MIL						
018	638	291	618	922	223	150
597	628	087	818	736	994	419
577	764	345	683	178	534	811
005	622	726	757			

VEINTIOCHO MIL						
459	910	106	921	772	908	734
663	242	930	928	752	933	027
851	115	763	864	942	717	797
169	957	411	966	696	035	329
837	886	814	803	037	182	

VEINTINUEVE MIL						
857	710	403	937	008	221	458
702	412	251	431	309	930	742
141	010	404	112	928	362	939
301	787	534				

TREINTA MIL						
605	883	432	199	116	041	885
194	440	669	769	283	009	121
816	470	884	866	695	043	568
854	031	190	856	182	690	813
186	132					

TREINTA Y UN MIL						
119	533	360	394	939	890	071
762	409	077	760	366	616	532
918	853	328	025	941	261	316
209	969	744	713	748	447	

TREINTA Y DOS MIL						
240	087	784	216	735	409	469
863	286	553	556	534	996	463
251	513	125	222	096	837	659
292	323	786	436	007	259	993
886	889	289	853			

TREINTA Y TRES MIL						
956	172	502	617	836	893	201
975	590	517	195	107	891	001
877	075	038	496	180	804	

TREINTA Y CUATRO MIL						
608	126	733	907	376	894	852
888	578	591	957	401	095	425
126	092	056	294	148	922	677
575	036	682	644	333	637	400
315	543	089	832			

TREINTA Y CINCO MIL						
106	332	541	499	967	361	778
612	294	599	965	446	324	809
832	239	847	968	969	285	963
385	231	793	009	544	135	319

TREINTA Y SEIS MIL						
796	132	469	041	242	895	159
661	595	179	448	559	360	226
675	987	490	401	736	728	798
928	968					

TREINTA Y SIETE MIL						
616	948	180	077	893	059	363
589	824	468	780	078	410	410
937	432	064	662	237	295	574
039	313	101	945	273	523	488
078	903	683	534	715	522	616

TREINTA Y OCHO MIL						
885	206	538	988	281	708	827
791	907	742	205	798	973	955
741	297	644	217	363	020	880
647	464	392	053	534	476	554
145	149	498	78	451	539	

TREINTA Y NUEVE MIL						
644	669	649	910	780	341	898
138	487	970	527	298	334	088
630	258	846	900	731	498	564
095	431					

CUARENTA MIL						
899	978	506	860	397	663	871
853	248	370	178	789	607	975
907	162	900	678	968	693	

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas. Año 60 ptas. PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES
General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

¿QUIERE USTED IR A LA LUNA?

Dentro de diez años será posible este viaje en aviones cohetes

POR MEDIO DEL «RADAR» LOS CIENTIFICOS AUSTRALIANOS ESTABLECEN CONTACTO CON LA LUNA

Los Angeles, 25. — W. E. Osborne, ex mayor del Ejército australiano, que ha dirigido los experimentos con el radar para establecer contacto con la luna, ha hecho una predicción a los corresponsales de Prensa diciendo que en los próximos diez años serán posibles los viajes a la luna en aviones cohetes. Osborne hizo esta predicción en una declaración según la cual los científicos australianos establecieron contacto con la luna por medio del radar, hace cuatro años.

Las conversaciones con los corresponsales las efectuó cuatro horas después de que el Departamento de Estado norteamericano anunció que los científicos de la Sección de Señales del Ejército de los EE. UU. habían establecido contacto con la luna, con un aparato especial el día 10 de enero, experimento que se ha repetido con éxito.

Trabajando con el Dr. J. H. Piddington, de la Universidad de Sidney, establecieron contacto con la luna varias veces en octubre y noviembre de 1941, dijo Osborne, quien actualmente efectúa investigaciones secretas para el Gobierno de los Estados Unidos.

Utilizando un equipo de Radar, de alta potencia, lo dirigimos a la luna y casi inmediatamente notamos vibraciones que fueron produciéndose una y otra

vez. El intervalo era de 2 y un catrceavo por segundo, pero preferí no divulgar la frecuencia que era extremadamente corta.—EFE.

MANIFESTACIONES DEL DR. SHARLESY

Cambridge, (Massachusetts), 25. — El Dr. Harlow Shapley, director de la Universidad de Harvard, ha manifestado que el establecimiento del contacto con la luna mediante el radar es inter-

resante y ayudará a estudiar el sistema solar en las cercanías de la tierra.

Expresó sin embargo su opinión de que no permitirá el hallazgo de nuevos planetas y que dentro de un año se revelarán hallazgos más significativos.—EFE.

EL GENERAL INGLES HABLA DEL CONTACTO ESTABLECIDO CON LA LUNA

Washington, 25. — En rela-

ción con el contacto establecido con la luna, por medio del Radar, el jefe del Cuerpo de Señales, general Harry C. Inceles, ha manifestado que la importancia primordial de la experimentación reside en el hecho de que se trata de la primera vez que los hombres de ciencia han sabido con certeza que una onda de radio de muy alta frecuencia lanzada desde la tierra, puede penetrar por la ionosfera eléctricamente cargada que rodea a la tierra a la estratosfera.

Sobre esa base los proyectiles "V-2" han sido ya los niveles inferiores de la ionosfera y se sabe ahora que las ondas de radio pueden penetrar completamente.

La nueva técnica será también valiosa para estudiar los efectos de la ionosfera sobre las ondas radiadas.

Los hombres de ciencia han comprobado que las ondas de baja frecuencia son reflejadas por dicha capa. Estos reflejos forman ondas celestes que son utilizadas para la transmisión a larga distancia.

El general Inceles añadió que las capas ionizadas tienen a veces ondas radiales, lo mismo que un prisma que desvía ondas de luz.—EFE.

La petición de Albania

(Viene de la primera página.)

Seguridad ha aprobado la moción norteamericana de una convocatoria en Londres, antes del primero de febrero, del Estado Mayor militar de las naciones unidas.

Rusia designó inmediatamente a los generales y al almirante que la representarán.—EFE.

PROPIETARIOS DE FINCAS URBANAS Y COCHES PARTICULARES!

Os evitaremos molestias pagando de una sola vez las cuotas del Subsidio Familiar que habéis de liquidar por los porteros o conductores que particularmente tenéis en puestro servicio. La liquidación anual habréis de efectuarla en el mes de enero de cada año.

Exposición Calvache

En estos días pasados, el excepcional artista en la fotografía señor Calvache, ha visitado a las autoridades con objeto de solicitar la debida autorización, para hacer una nueva exhibición de su arte.

Dicha exposición será hecha en el Centro de Hijos de Ceuta, y será inaugurada el próximo domingo a la una de la tarde, con asistencia de autoridades y destacadas personalidades de la ciudad.

negociaciones directas entre Iran y Rusia.

5.º Que la situación ruso-iraniana no entre precisamente ante la ONU y por esta razón y otros argumentos Rusia manifiesta que se opone "categóricamente" a la consideración del caso por el Consejo de Seguridad.

En la nota entregada el sábado último la delegación iraníana habrá acusado a Rusia por su intervención en sus asuntos internos y decía que la situación podía degenerar en una fricción internacional y agregaba que el Iran habrá probado a negociar "sin éxito" con Moscú, pidiendo al Consejo de Seguridad que investigara la situación y que recomendará las condiciones apropiadas para una solución.

RUSIA, SE OPONE a que el Consejo de Seguridad estudie LA APELACION IRANIANA

a califica de incorrecta y falta de fundamento

Vichinsky presenta una nota basada en cinco puntos principales

Londres, 25. — Rusia anunció hoy en una nota al Consejo de Seguridad de la ONU que se opone categóricamente a que el Consejo considerara la apelación iraníana para que la acción del Consejo hiciera cesar la intervención rusa en los asuntos internos.

La acusación iraníana fué calificada en la respuesta formal soviética como incorrecta y falta de fundamento y Rusia propuso que cualquier diferencia existente entre Moscú y Teheran sea solucionada por negociaciones directas entre los dos países y no por intermedio del Consejo de Seguridad de la ONU.

La posición rusa fué manifestada en una nota del jefe de la delegación rusa en Londres, vicesecretario de Asuntos Exteriores, Andrei Vichinsky, al presidente del Consejo de Seguridad de la ONU, señor N. J. O. Makin, de Australia.

Esta noticia fué facilitada por el servicio de información de la ONU dos horas antes de la hora en que se reunía el Consejo de Seguridad de la ONU para decidir no sólo la acusación del Iran contra Rusia, sino también el alegato ruso sobre la intervención de Inglaterra en los asuntos internos griegos, y la acusación de la República Soviética de Ucrania sobre la intromisión británica en Indonesia.

La nota de Vichinsky al presidente del Consejo de Seguridad contiene cinco puntos principales para evitar que el Consejo considere la petición iraníana.

Estos puntos son:
1.º Que el Gobierno de Teheran no había podido probar el mes de noviembre pasado su acusación, y lo mismo aquellas quejas presentadas al Consejo de Seguridad contra Rusia y por tan-

to, no tenían fundamento y eran incorrectas las acusaciones del Iran contra la intromisión soviética en sus asuntos nacionales.

2.º Que era contrario a la verdad que el Gobierno soviético hubiera rehusado negociar las diferencias entre los dos Estados, negociaciones que fueron llevadas a cabo el pasado mes de diciembre.

3.º Que la presencia de tropas rusas en el norte del Iran

estaba totalmente cubierto con los tratados con Rusia y con Inglaterra y que sus tropas no eran de ningún modo responsables de la revuelta en la provincia de Azerbaidjan contra el Gobierno de Teheran.

4.º Que la propaganda antisoviética desplegada por el Gobierno era tan intensa que está haciendo que haya peligro de hostilidad organizada y que ello hace que sea dificultoso hacer ne-

El proceso de Nuremberg

El fiscal francés relata las torturas nazis

Los mismos acusados quedaron profundamente sorprendidos

Nuremberg, 25. — La descripción de las torturas nazis fué tan realista en la sesión de hoy que algunos acusados se impresionaron notablemente. En el tribunal internacional se vió la forma de vida de los prisioneros en Francia y otros países occidentales europeos.

La acusación francesa sometió al tribunal las bárbaras torturas infringidas por la Gestapo y la Policía de Seguridad nazi, acompañando su acusación con vistas cinematográficas tomadas en los campos de concentración. Un número de acusados nazis se sintieron incapaces de ocultar su vergüenza ante las acciones del régimen del que formaban parte.

Franz von Papen se quitó los auriculares después de la lectura

de unos documentos y Schackes y von Ribbentrop no se sentían capaces de mirar al fiscal francés. Sin embargo, otros, principalmente, Schirach, Raeder y Speer, escuchaban las palabras de acusación y no quitaban sus ojos del fiscal francés, Charles Dubois cuando leía los documentos.

En las pruebas presentadas figuraba la de la prisión de Burgoeis, en la que se llevaron a cabo una serie de torturas para "obtener confesiones". Primeramente, las víctimas recibían prolongados azotes y más tarde eran sumergidos en agua hasta que perdían el conocimiento, después de lo cual eran tratados por respiración artificial y las víctimas eran llevadas a frías celdas sin mudarles sus ropas.

Más tarde, se hacían pasar por el cuerpo de las víctimas cargas eléctricas aplicándolas primero en las manos y en la cabeza y luego en los oídos.

Otras veces se les hacían a las víctimas suplicios como éste: colgarlas por las manos durante varias horas y tener a los prisioneros atados por los codos a la espalda hasta que se les deslocaban los hombros.

El fiscal dijo que en la prisión de Lyon las mujeres eran alimentadas con pan y agua y el mismo brutal tratamiento fué dado a muchos hombres y mujeres.

Dubois explicó que la mayoría de los prisioneros lo fueron por motivos raciales o políticos.—EFE.

ULTIMA HORA DEPORTIVA

PERAL, ARBITRO DEL CEUTA-SANTANDER

Madrid.—Para dirigir el encuentro de mañana en Alfonso Murube, entre el Ceuta y el Real Santander, ha sido designado el colegiado sevillano, señor Peral.

El encuentro de Tercera División Melilla-Málaga será arbitrado por Alvarez Pérez. — ALFIL. LA COPA FEDERACION COMENZARA EL DIA 10 DE FEBRERO

Madrid.—En su reunión celebrada hoy, el Comité de Competición de la F. E. F. ha tomado el acuerdo de señalar la fecha del 10 de febrero para que comience a disputarse la Copa de la Federación Española por los clubs de Tercera no clasificados para la fase intermedia.—ALFIL. ANOCHE NO JUGO ARTURITO POMAR

Londres.—Arturito Pomar, no ha jugado hoy. El campeón español, Medina, y el yugoslavo Konic, suspendieron su partida.—ALFIL.

SE PROYECTAN VARIOS ACTOS DE HOMENAJE A POMAR Y MEDINA

Madrid.—A su regreso de Londres, Arturito Pomar será recibido por el Ayuntamiento de esta capital durante la recepción que se celebrará en su honor y en la del campeón nacional, Antonio Medina. La Federación Española de Ajedrez proyecta celebrar un banquete en honor de los dos ajedrecistas cuando estos regresen de la capital británica.—ALFIL.